5300 Euro aus Benefiz-Lauf

SPENDE Das Goethe-Gymnasium überreichte das Geld dem VKKK.

REGENSBURG. Der Schulleiter des Goethe-Gymnasiums, OStD Franz Feldmeier, überreichte zusammen mit den Lehrkräften Alexandra Dollinger und Ulrich Ruckdäschel einen Spendenscheck an Prof. Dr. Franz-Josef Helmig, denVorsitzenden des VKKK (Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder) Ostbayern. Vorausgegangen war ein Sponsorenlauf, bei dem die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums die beachtliche Anzahl von 469 Runden im Stadtpark absolvierten. Professor Helmig zeigte sich sichtlich erfreut über 5300 Euro, die er für krebskranke Kinder und deren Familien entgegennehmen durfte.



Prof. Dr. Franz-Josef Helmig (links) und Schulleiter OStD Franz Feldmeier Foto: GoeGy